



Pedro Haces editó foto en el Vaticano



CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Hay programas que me gustan más que otros y hay personajes políticos que me gustan más que otros. Yo, cuando dimos la primera noticia aquella de **Pedro Haces**, el coordinador de Operación Política de Morena, pensé que sería una cosa de entrada por salida, que iba a ser un nombre que no me iba a acordar. Poco a poco, he dicho cada vez más yabadabadu.

Lo hemos dicho muchas veces lo que ha pasado con el señor, que se fue a la serie mundial, luego que se fue al superbowl, ya hora anduvo con el Papa. El rollo, es la foto donde sale él solo con su Santidad. ¡No! Es que iba un titipuchal de gente y entonces Photoshopeo a las carmelitas que iban con él, compañeras diputadas.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZoGXIGe0MVAueDEcw?e=UGBugh